

REGULATORY WATCH

Cher client,

Alter Domus France a le plaisir de vous faire part de sujets réglementaires mis en avant ce trimestre.

- **Nouvelle convention fiscale franco-luxembourgeoise : retenue à la source sur les dividendes**

Une fois la nouvelle convention entrée en vigueur (éventuellement le 1er janvier 2019), les distributions de dividendes seront soumises à une retenue à la source de 30% (contre 5% actuellement) à l'exception des distributions aux actionnaires luxembourgeois détenant moins de 10% des OPCV et aux fonds d'investissement luxembourgeois qui peuvent être considérés comme similaires à certains fonds d'investissement français, qui bénéficieront, sous certaines conditions, d'un taux réduit de 15%.

- **Déclaration DADS2 sous forme dématérialisée obligatoire**

Cette déclaration est à envoyer avant le 1er mai 2018 si l'exercice coïncide avec l'année civile.

- **Rappel - Bénéficiaires effectifs: déclaration obligatoire**

- depuis le 1er août 2017, aux sociétés créées à compter de cette date ;
- à compter du 1er avril 2018, aux sociétés déjà immatriculées au RCS à la date du 1er août 2017.

Sur ces sujets et pour toutes autres questions, notre équipe Regulatory se fera un plaisir de vous accompagner :

Regulatory.France@alterDomus.com

Alter Domus France

Tel. + 33 (0) 1 56 91 30 00
37 Avenue Pierre 1ER de Serbie
75008 Paris
France

www.alterDomus.com

REGULATORY WATCH

Dear Client,

Alter Domus France is pleased to inform you about some regulatory issues highlighted this quarter.

- **New double tax treaty (“DTT”) France and Luxembourg: Withholding tax on dividends**

Once the new DTT will have come into force (possibly 1st January 2019), dividend distributions will be subject to a 30% withholding tax (compare to 5% under the current DTT) except for distributions to Luxembourg shareholders holding less than 10% in the OPCI and to Luxembourg investments funds which can be considered as similar to certain French investment funds, who will benefit, under certain conditions, from a reduced rate of 15%.

- **Electronic filing of DADS2 statement mandatory**

This statement must be file out before 1 May 2018 if the financial year coincides with the calendar year.

- **Reminder - Ultimate Business Owner (UBO): Mandatory declaration**

- since August 1st of 2017, to companies created as of that date;
- as of April 1st 2018, to companies already registered with the RCS on August 1st of 2017.

On these subjects and for any other questions, our Regulatory team will be happy to give you support:

Regulatory.France@alterDomus.com

Alter Domus France

Tel. + 33 (0) 1 56 91 30 00
37 Avenue Pierre 1ER de Serbie
75008 Paris
France

www.alterDomus.com